
Conseil d’école
Ecole de Bricqueville-sur-Mer

18/10/22
Mairie :, M. Thébault, Mme Glinche,  M. Bosquet, Mme Binel
 Parents d'élèves : Titulaires :, Mme Dudouit, M. Le Guillerm, Mme Gendrin, M. Briens, Mme Asselin,,

Equipe éducative : M. CHARUEL, Mme CAPLAIN, Mme HANQUEZ, Mme SEBAL 
Autres : M. BRAULT (DDEN) 

Excusés : Mme Zimmer (IEN), M. Bougon (maire), Mme Rioult, Mme Duval (mairie),  Mme Rémy, Mme Delallée,  M.
Jouenne  (parents d’élèves)

M. Charuel a félicité les nouveaux parents d’élèves élus. 

1) Rentrée scolaire
- Les effectifs
Il a été détaillé nos effectifs actuels : 

Classe 1 Classe 2 Classe 3 Classe 4

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

2 13 10 8 7 17 7 10 15

25 15 24 25

Total : 89 élèves

– Mouvement dans l'équipe
–  Mme Cyrielle Thomine assure les décharges de direction le jeudi.
– Mme Florin Cado est enseignante remplaçante rattachée à l’école. 
–  Mme Lowagie (enseignante du RASED) est partie en retraite et est remplacée 

par Antoine Duhamel. Il a été précisé les missions des enseignants du RASED.
La municipalité subventionne en partie l’équipement des enseignants du 
RASED. 

Il a été précisé que Mme Jean-Baptiste est toujours psychologue scolaire sur notre 
secteur et qu’elle sera amenée à rencontrer certains enfants et certains parents. 

- Règlement scolaire :  Le règlement scolaire est reconduit pour cette nouvelle année.



- Evaluation nationale : Les CP et les CE1 ont fait des évaluations nationales. Des 
restitutions sont faites aux parents concernés. Mme Caplain a expliqué que de 
nouvelles évaluations auront lieu en janvier pour les CP. 

2) Les projets
Les projets menés en classe ont été listés ainsi que les projets à venir.  

- Natation : du 7 au 18 novembre. 
Lundi et vendredi : de 14h40 à 15h20 et le mardi et jeudi de 9h15 à 9h45 .
Le jeudi 10 novembre, les élèves retourneront à la piscine de 14h00 à 14h40 pour 
remplacer la séance du 11 novembre. 

M. Charuel a expliqué que des parents pouvaient venir aider en passant un agrément. 
De nombreuses séances d’agrément ont lieu dans l'année.

- Projet artistique : une fresque pour la photo scolaire à partir d’une œuvre de Loretta 
Grayson, artiste australienne a été faite par les 4 classes. Elle est visible sur le blog de
l’école. 

- Projet affiche de Carnaval de Granville : les classes de CE et CM participeront à ce 
projet. 
Il a été précisé que sur le temps périscolaire, des élèves aidés de Cathy, ont  retapé un 
bonhomme carnaval pour « le repas des cheveux blancs » de la commune. Mme 
Glinche a félicité les enfants et Cathy pour cette action. 

- Remise des cartes de bibliothèque à tous les élèves de l’école : cette action a été 
mise en place par Granville Terre et mer.

- Semaine du goût : le 14 octobre 2022, les élèves des 4 classes ont fait des 
dégustations de sirop (ananas, pamplemousse, kiwi-banane ou cerise-mûre). 

- Lire et faire lire : Maud et Michèle offriront des lectures le jeudi 24 novembre aux 
TPS PS MS et aux GS CP. M. Charuel a précisé que la municipalité donne une 
subvention pour cette association. 

- Eco-école : Une action sera menée cette année sur le thème du tri des déchets

- Musique : les classes des GS jusqu’au CM2 bénéficieront  d’un intervenant 
extérieur en musique financé par la communauté de communes Granville Terre et 
Mer. 
Les CE travailleront en partenariat avec le groupe de musique Les Olifans. Les trois 
classes mèneront ce projet avec l’école de Bréhal. 
Des représentations auront lieu à la Salle de St Martin de Bréhal. 
Une présentation du groupe Les Olifans aura lieu le jeudi 26 janvier.  



- Voile : Les CM bénéficieront de séances de voile financé par la communauté de 
communes. M. Charuel a rappelé que le transport en car est pris en charge par la 
municipalité. 

3) Les travaux à prévoir     :
Bâtiment maternelle : il a été demandé de placer des robinets à la place des boutons à 
pression dans les classes et si possible dans les toilettes. Les maîtresses ont expliqué 
que beaucoup d'eau était gaspillée avec ces boutons. Elles ont expliqué que les plus 
petits n'arrivent pas à être autonomes (difficulté à appuyer sur le bouton) et qu'il y a 
trop de pression d'eau.   

– Classe des TPS PS MS : Mme Sebal souhaiterait une imprimante  en couleur  
pour mettre des documents en couleur dans le cahier de vie.
M.Bosquet a expliqué qu'il faudrait se renseigner sur une photocopieuse 
couleur.  

–  Le téléphone ne fonctionne pas correctement dans la classe des TPS PS MS.

– Classe des GS CP : 2 néons sont à changer.

– Cour maternelle :
– Le portail se ferme mal  : gâchette du portail qui bloque. Il faudrait inscrire le 

nom de la  classe de Lydie et de la garderie sur les sonnettes. Il a été demandé 
la possibilité d'avoir une clé par enseignant. 

– Cour élémentaire  : Il a été demandé un  filet au dessus du préau  ou un rebord 
pour éviter aux ballons de passer chez le voisin. 
M. Thébault  va étudier la faisabilité.

4)Sécurité
Des exercices de sécurité ont eu lieu dans l'école. 
- Un exercice incendie a eu lieu  le 10 octobre : il résulte de cet exercice un 
problème de sonnerie et une  communication à revoir entre les bâtiments. 
- Un exercice PPMS (type tempête) a eu lieu le lundi 18 octobre. 

5)Autres     :
- M. Charuel a rappelé qu'il n'y aurait pas un livre par enfant à Noël mais un 
fond de livres pour  la bibliothèque.
Il a été précisé qu'une demande sera faite à l’APE pour offrir des chocolats.

- M. Charuel a expliqué le programme pHARe -Programme de lutte contre le 
harcèlement à l'école qui dispose d'une charte et de personnes ressources.

-  Il a été rappelé que la coopérative scolaire est gérée par l'OCCE pour plus de 
transparence. Les comptes pour l'année scolaire précédente ont été validés. 



M. Charuel a remercié les parents qui ont donné de l'argent. Il a rappelé que 
beaucoup d'argent est utilisé pour des transports en car. 

6)Questions   
- Mme Binel a demandé si la municipalité pouvait faire des panneaux pour 
éviter les crottes de chiens. M. Bosquet a expliqué le manque d'impact de ces 
panneaux. Il a été proposé que les élèves fassent une signalétique. 
- Mme Binel a demandé des jeux de cour pour les temps péri-scolaire : but en 
dur ou filet de volley placé sur le terrain à côté de l'école. M. Thébault a 
expliqué que les normes étaient  très stricts et que cela avait un coût.  Mme 
Gendrin a précisé que les élèves avaient besoin de jeux et qu'il était important 
d'investir pour l'école. Mme Glinche a précisé que des jeux transportables 
étaient peut-être la solution. 
- Mme Binel a également demandé des ballons et des tracés de lignes pour la 
cour maternelle. M. Thébault fera lui-même les tracés. 

7)Remerciements
M. Charuel a terminé en remerciant :
- les parents agréés qui pourront accompagner durant les séances de piscine, les
parents qui ont participé à la coopérative scolaire.  
- l'APE pour le financement de nombreuses choses :  financement de deux 
imprimantes couleur lors de cette rentrée, abonnement à l'Ecole des loisirs pour
la BCD...
- la municipalité et M. Thébault qui a fait un beau tableau sur mesure dans la 
classe des TPS PS MS. 
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